

いこいの 村

題字 梅の木寮

2014年(平成26年)4月20日発行

第383号

発行責任者 いこいの村聴覚言語障害センター

所長 柴田 浩志

いこいの村編集委員会

〒629-1242

綾部市十倉名畑町久瀬谷2番地

TEL (0773) 46-0101

FAX (0773) 46-0610

<http://www.kyoto-chogen.or.jp/ikoi>

交通安全研修会を 開催しました



春の全国交通安全運動週間に先立ち、いこいの村では綾部警察署の職員様を講師にお招きし、全職員を対象に交通安全研修会を行いました。

現在、いこいの村には約30台近い公用車があります。

ティーサービスの送迎、パンの販売、利用者の通院支援など、いこいの村に勤務する職員にとって車の運転は不可欠です。この研修を通して改めて安全運転の大切さを再認識できました。

4月1日から、いこいの村の職員が十倉交差点付近と施設入口にて交通安全啓発運動を行います。

交通安全研修会での学びを忘れずに、これからも安全運転に努めます。

(いこいの村聴覚言語障害センター 副安全運転管理者 今中 智子)



聴くえの豆知識

私は身体障害者手帳第1種2級（聽覚障害の最重度は2級）の認定を受けています。両耳100デシベルの感音性難聴です。

ページ番号を書かない先生や早口の先生がいて授業についていけなくなりました。担任の先生は「分からない」と言つてくれのですが、私は「ありません。大丈夫です」と答えていました。ところでも、自分にとつて分かるというは、黒板の文字、教科書の文字、一対一での会話だけなのです。だから、何が分からぬのかも分からなかつた

の
で
す。

家族の伝記 (指版)

看護職員や調理員、総務係の職員が手話を教えています。手話

を知らずに仕事に入った職員も伝えよう、伝えたいと努力してくれていると思います。

アリシアは難聴者や議論に参加
する機会を擴大して、意見をヨーロッパにまで広め
ます。

認定障害のための聴覚とつて
聞こえない利用者の思いに頬
り添にながら支援をしてこれ
たいと懇ごめます。

A black and white profile photograph of an elderly man with white hair, wearing a white shirt. He is looking down and to his left. The background is dark and indistinct.

利用者と手話で話します



希望の架け橋

東日本大震災で壊滅的な被害を受けた陸前高田市で、新たな街を作るため巨大なベルトコンベヤーが稼働し始めた。トコソペヤーが稼働し始めたとのコースがありました。

ベルトコンベヤーは、再生の足取りが加速することを期待。して、「希望の架け橋」と名付かりたとのことです。人々にひつて希望しが生きる力があり、前進の源なのだと改めて思い出しました。

人として生きるための教育に情熱を傾けました。

新年度を迎えて

高倉さんを先頭に、聴覚障害者福祉を切り拓いてきた京都府北部のいじいの村に、こ

の春、新規採用の職員15名を迎える。高齢者の不屈の精神を受け継ぎ、希望を胸に事業の前進を図ります。

昨年の同じ98まで逝去做られた、元画廊の高倉さんです。去年の高倉正次さんです。去年の月23日に高倉さんを偲ぶ会が、舞鶴グランドホテルで開催されました。

当田也、聴覚障害者協会会員や手話サークル会員等、生

いこいの村
聴覚言語障害センター
所長 柴田 浩志



